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Einrichtung einer Waldruhestätte

Nachdem die eigentlich favorisierte Variante 2 leider ausscheide, präferiert RM Marc 
Piazolo die Anlegung eines „Friedhofswaldes“ auf dem Hauptfriedhof. Dort könne man 
die bereits vorhandene Infrastruktur nutzen. Die Pflegekosten und sonstigen laufenden 
Kosten dürften somit auch etwas geringer ausfallen. Die Lage schätze er mindestens 
ebenso ruhig ein wie am Rabenhorst, wo es eine hohe Frequenz an Freizeitsportlern 
gebe. 
Unbeschadet dessen bleibe die Option, eine Waldruhestätte am Rabenhorst einzurich-
ten erhalten und könnte bei entsprechendem Bedarf ggf. auch noch in zehn Jahren rea-
lisiert werden.

RM Barbara Spaniol sieht die Nachteile des Standorts Rabenhorst ebenfalls in der nicht 
vorhandenen Infrastruktur sowie der schlechteren Erreichbarkeit für ältere Menschen. 
Auch wenn es sich bei Variante 3 nicht um eine klassische „Waldruhestätte“ handele, 
stelle sie dennoch einen guten Kompromiss dar. 

Auch RM Mörsdorf hätte die nun leider nicht realisierbare Variante 2 bevorzugt. 
Da aber für eine Waldruhestätte eben gerade die abgeschiedene Lage in einem natur-
belassenen Wald ohne Infrastruktur für einen größeren Besucherandrang typisch sei, 
bevorzuge er den Standort am Rabenhorst.

RM Bohn schließt sich dieser Einschätzung an und spricht sich ebenfalls für den Stand-
ort Rabenhorst aus.

RM Bruch bedauert ebenfalls, dass Variante 2 aus wirtschaftlichen Gründen nicht dar-
stellbar sei. Auch wenn ein Friedhofswald auf dem Hauptfriedhof keine klassische Wal-
druhestätte sei, stelle dies doch ein vergleichbares Angebot dar und sei von daher ein 
guter Kompromiss.

RM Kühn bleibt bei seiner Meinung, dass eine Waldruhestätte nur am Rabenhorst mög-
lich sei. Die Vorhaltung einer Infrastruktur sei nicht nur nicht notwendig, sie sei in die-
sem Bereich überhaupt nicht gewünscht. Für diese Bestattungsform entschieden sich in 
erster Linie Menschen, die ohnehin nicht mit allzu viel Besuch rechneten. Die FDP wer-
de deshalb für Variante 1 stimmen.



Beschlussvorschlag: 
Option 1: Anlegen einer Waldruhestätte am Rabenhorst
Option 2: Anlegen einer Waldruhestätte auf der (gegenwärtig noch im Besitz von Saar-
Forst befindlichen) Waldfläche gegenüber Friedhof Homburg-Mitte
Option 3: Anlegen einer Ruhestätte in einem Wäldchen direkt auf dem Friedhof Hom-
burg-Mitte

Abstimmungsergebnis:
Option 1: 25 Stimmen: 10 CDU, 11 SPD, 2 FDP, 1 AfD, 1 FWG
Option 2:   0 Stimmen
Option 3: 23 Stimmen: 3 CDU, 10 Bündnis 90/Die Grünen, 4 Die Linke, 3 AfD, 

      3 FWG
3 Enthaltungen: 1 CDU, 2 AfD


